

“Ni somos diez, ni somos un grupito” – 90% de la asamblea de Carrizalillo reafirma su postura ante Equinox Gold-

Por: REMA. 29/03/2025

Ejido de Carrizalillo a 25 marzo del 2025

Este pasado 23 de marzo realizamos una asamblea informativa en el ejido de Carrizalillo, la cual fue organizada en el contexto de las pláticas que el ejido sostiene con el gobierno federal y con representantes de la empresa Equinox Gold. Se convocó porque la empresa insiste en que un pequeño grupo de ejidatarios de Carrizalillo es quien se opone a firmar el convenio de renovación que hoy es el tema central del conflicto entre nosotros y la empresa, mismo conflicto que la empresa, magnifica todos los días e intenta crear condiciones de confrontación con las comunidades vecinas de Mezcala y Xochipala, así como con los trabajadores de la mina.

A nuestra asamblea fueron invitados el Procurador Agrario Federal el Ing. Víctor Suárez, el Procurador Agraria Estatal el Ing. Cuauhtémoc Ramírez y también fue invitado el subsecretario de gobernación el Lic. Cesar Yáñez, quien se disculpó al no poder asistir a dicha asamblea.

Al margen del posicionamiento que les corresponde tomar tanto al Ing. Suarez como al Ing. Ramírez sobre lo sucedido en nuestra asamblea, nosotros demostramos una vez más que los dichos de la empresa son un mito, que nuestro pueblo está unido y listo para continuar peleando por nuestros derechos y que de ninguna manera caeremos en la provocación gestada por el Ing. Hugo Vergara quien tiene rato ya dejo de ser operador social de la empresa para ahora se comporta como un golpeador callejero y sin principios. Lamentablemente ayer también a esa nueva arenga se sumó la presidenta municipal de Eduardo Neri, la QB Sara Salinas Bravo, quien no acaba de entender que es un derecho de cada comunidad y de cada

asamblea determinar el destino de sus tierras.



Asamblea de Carrizalillo 23 de marzo del 2025

Ni somos diez, ni somos un grupito. Se trata de prácticamente el 90% de nuestra asamblea agraria y del 95% de parcelarios quienes seguimos en la disposición de negociar continuidad o cierre sin realizar actos de provocación contra trabajadores ni contra comunidades.

Este pasado 24 de marzo como ejido hicimos la entrega de una nueva propuesta tanto a la empresa como al gobierno federal, demostrándole que nosotros somos quienes hemos hecho los esfuerzos por establecer un diálogo respetuoso que nos lleve a una negociación entre las partes y dejemos de lado la postura de imposición de la empresa. En esta nueva propuesta hay un claro esfuerzo de nuestra parte por reducir en 57% las pretensiones que ya habíamos establecido con la empresa en el convenio anterior, así como también establecimos criterios para que la empresa pueda realizar una inversión de largo plazo, de tal manera que la empresa tendrá que definir un cambio en su postura que ayude a distensar el conflicto y avanzar hacia la operación minera o definitivamente marque la ruta del cierre que ya está agendado para el 31 de marzo de este año.

Atentamente

Mesa Agraria de Carrizalillo

Para mayor información:

[mar 25, Doc 1Descarga](#)

– **Minera multimillonaria escala amenazas en contra del pueblo de Carrizalillo:**

<https://www.remamx.org/2025/03/minera-multimillonaria-canadiense-escala-amenazas-en-contra-del-pueblo-de-carrizalillo-guerrero/>

– **Casi 100 organizaciones de Canadá y México exigen a Equinox Gold respetar los derechos de la comunidad de Carrizalillo:**

<https://www.remamx.org/2025/03/organizaciones-de-canada-mexico-y-otros-12-paises-exigen-a-equinox-gold-respetar-los-derechos-de-la-comunidad-de-carrizalillo/>

RED MEXICANA DE AFECTADAS/OS POR LA MINERÍA

inforema.mexico@gmail.com, www.remamx.org

Twitter: @MXREMA, **Facebook:** REMAMX

Fotografía: REMA

Fecha de creación

2025/03/29